El Financiero Sección: Nacional 2024-08-05 02:00:52

289 cm<sup>2</sup>

Página: 41

1/1



# Diputados, más encuentros y más acuerdos

Extrañamente, diputados de Morena y de la oposición del PRI y el PAN celebraron que en las últimas dos semanas han logrado más encuentros y más acuerdos que en los pasados tres años de la actual legislatura. Este fin de semana, el jefe de la bancada guinda, **Ignacio Mier**, festejó que con los de la coalición opositora "hay ahora una muy buena relación" y que confía en que "serán sensibles" para avalar las reformas del Presidente. El panista **Jorge Romero** y el priista **Rubén Moreira** anticiparon que se mantendrán "respetuosos", "con diálogo serio" y que avalarán en comisión "las iniciativas del Ejecutivo que sí benefician a la gente". Ver para creer. Falta saber lo que digan en el pleno los nuevos diputados que van a llegar en septiembre.

## AMLO, más activismo por Venezuela

Por lo visto, el gobierno del presidente **López Obrador** continuará en su activismo por el proceso electoral de Venezuela. Anticipó que, en coordinación con los gobiernos de Brasil y Colombia, se prepara para emitir nuevos pronunciamientos en torno al conflicto en las tierras de **Nicolás Maduro**. Y tan es así, que ayer el propio mandatario mexicano anticipó que este lunes dará los detalles en su conferencia, sobre un eventual encuentro entre cancilleres.

## Noroña, ¿al fin de Morena?

Cuentan entre las curules guindas de San Lázaro que "suena en el partido" que, por fin, **Gerardo Fernández Noroña** podría ser militante de Morena. Comentan que, "al parecer", llegaría nada menos que a la Secretaría General de la dirigencia nacional, en lugar de la senadora **Citlalli Hernández**, con lo que se cumpliría con la cuota de equidad de género, con la llegada de la titular de Gobernación, **Luisa María Alcalde**. Indican morenistas que pudo haber sido parte del acuerdo con Claudia Sheinbaum para "resolver el berrinche" del hoy diputado del PT por no haber sido nombrado líder parlamentario en el Senado. Ya se verá si así es como Noroña va a "recorrer el país" sin un cargo público en el gobierno.

## Hace la tarea, se fortalece el FCN

El Frente Cívico Nacional (FCN) se está moviendo y hace la tarea para que las manifestaciones del domingo 11 de agosto, en contra de la sobrerrepresentación de Morena en el Congreso, tengan el mismo peso que las que vieron nacer la llamada Marea Rosa. Una de sus principales figuras, **Guadalupe Acosta**, ya recorre el país para sumar esfuerzos, y los organizadores planean llevar a una figura como nuevo orador a la manifestación en la sede del INE en la Ciudad de México. En las movilizaciones pasadas hablaron personajes de la altura de **José Woldenberg**, **José Ramón Cossío**, **Beatriz Pagés** y **Lorenzo Córdova**. Es cosa de esperar el anuncio oficial, pero ya se mueve a la sociedad civil.

# Confidencial

#### Morena, con doble rasero legal

Morena deja ver su doble rasero al interpretar la ley. Por un lado, pide que ésta se interprete de manera literal para obtener una sobrerrepresentación de más de 70% de la Cámara de Diputados, mientras que por otro aplaude la visita de la expresidenta de Argentina, **Cristina Fernández** (quien se pronunció a favor de la reforma al PJ), obviando, como resaltó el académico **Francisco Burgoa**, el artículo 33 de la Carta Magna, que prohíbe a extranjeros inmiscuirse en los asuntos políticos del país. ¿En otro momento pedirían expulsarla del país?

#### Dos mujeres, un destino

Al más puro estilo de las telenovelas mexicanas, la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, hizo ayer el parangón de la realidad con una de las producciones de la empresa Televisa. Resulta que la morenista, quien acompañó al inquilino de Palacio Nacional en su gira por Veracruz, destacó que no sólo **Rocío Nahle** será la primera mujer que gobernará Veracruz, sino además ella misma será la primera mujer en ser presidenta de México. "Y entonces, como decía aquella telenovela *Dos mujeres, un camino*, por el bienestar de Veracruz y del pueblo de México", bromeó.

